



29 de septiembre de 2022

JUSTICIA**A proceso Ministerio Público por homicidio de secretario del tribunal electoral**

En la **audiencia virtual** que duró 6 horas y estuvo el imputado, cuatro abogados defensores; el Fiscal, la asesora jurídica y la hermana del hombre asesinado, un **Juez de Control** determinó la vinculación a proceso del agente del Ministerio Público, Abraham Miguel Contreras, por el delito de **homicidio calificado** contra el secretario del **Tribunal de Justicia Electoral de Baja California**, Jaime Antonio González. Al agente se le señala por **haber contactado** a los dos asesinos y tras prometerles liberar a un cómplice, les dio los medios materiales y la información para cometer el homicidio.

DERECHOS HUMANOS**Facebook debe indemnizar a rohinyás por mensajes de odio**

Según **Amnistía Internacional**, los algoritmos de **Meta**, propietaria de **Facebook**, y su afán de lucro, **contribuyeron a las atrocidades** perpetradas por el ejército de **Myanmar** contra la población rohinyá. *“En 2017, miles de rohinyás fueron víctimas de homicidio, tortura, violación y desplazamiento como parte de la campaña de limpieza étnica de las fuerzas de seguridad de Myanmar. En los meses y años que desembocaron en las atrocidades, los algoritmos de Facebook intensificaron una tormenta de odio contra la población”*, dijo **Agnès Callamard**, secretaria general de la ONG.

SEGURIDAD PÚBLICA**De alto riesgo ser policía en Zacatecas; matan a seis**

Cuando un grupo de policías de **Calera, Zacatecas**, realizaba actividades deportivas ayer por la mañana en una **Unidad Deportiva**, fue sorprendido por hombres armados que **abrieron fuego en su contra**. El ataque dejó un saldo de seis elementos muertos, entre ellos el jefe policiaco, así como tres policías heridos que se reportan estables. Tras esta masacre, **oficialmente suman 42 elementos** de las fuerzas de seguridad de los tres niveles de gobierno asesinados en lo que va del año.

NACIONAL**Tumba TEPJF uno a uno argumentos y ratifica triunfo de Américo Villarreal**

Ya con el fallo del tribunal, Américo Villarreal **envió un mensaje a los tamaulipecos**, en el cual afirmó que la mentira, los infundios, la guerra sucia en su contra, *“fueron vencidos por la lucidez de un Tribunal que desmontó los falsos argumentos para difamar y tratar de invalidar mi elección”*. Esto luego de que por unanimidad de votos, los magistrados del **TEPJF** confirmaron su triunfo y **desestimaron los argumentos** del **PAN** para solicitar la nulidad de la elección, ya que o los consideraron aislados, como el que **Servidores de la Nación** promovieron su voto, o que no se pudieron comprobar, como el que tenga nexos con el narco.

INTERNACIONAL**Rusia se anexará mañana cuatro regiones ucranianas**

Para la ceremonia de mañana se montó un escenario en la **Plaza Roja de Moscú**, con **vallas publicitarias** que proclaman que cuatro regiones ucranianas formarán parte de **Rusia**. El **Gobierno de Putin**, con referendos autoconvocados que fueron calificados por **Ucrania y Occidente** como una farsa, asegura que 93% de los votos emitidos en la región de **Zaporíyia** apoyaron la anexión, al igual que 87% en **Kherson**, 98% en **Luhansk** y 99% en **Donetsk**. El presidente ucraniano **Volodimir Zelensky** que estos intentos anexionistas revelan dos cosas: que con **Putin** no hay forma de diálogo y que la guerra coquetea con una nueva y peligrosa fase.

DEPORTES**Judge a élite del béisbol: iguala marca de Maris**

Con el 9 en la espalda y jugando el jardín derecho, **Maris** conectó 61 cuadrangulares en 1961 con los **Yankees**. Ahora, en 2022 y también jugando para los Mulos, **Aaron Judge** pasa a la historia al igualar el récord; curiosamente **cubre la pradera derecha y utiliza el número 99** en su uniforme. El **histórico batazo** llegó más de una semana después del más reciente jonrón de Judge, pues el número 60 lo dio el 20 de septiembre.

CULTURA**Encuentran obra perdida de Camilo José Cela**

Un poemario que escribió *entre el 1 y el 11 de noviembre de 1936*, cuando vivía una tragedia por la muerte de su novia, víctima de los bombardeos en plena **Guerra Civil**; **acaba de ser descubierto** por el catedrático de Literatura Española de la **Universidad española de Barcelona** Adolfo Sotelo. Para el ya fallecido Nobel de Literatura estos versos tempranos: *“solo se pueden escribir cuando uno palpa la muerte en las manos”*.

